



Pressemitteilung

Schwerin, den 08. Dezember 2006

Landesrechnungshof weist die Vorwürfe von CDU-Fraktionschef zurück

Der Landesrechnungshof Mecklenburg-Vorpommern weist die von CDU-Fraktionschef Dr. Armin Jäger erneut erhobene Kritik zum Kommunalbericht 2006 zurück. Der Landesrechnungshof hat auch der CDU-Fraktion das Angebot unterbreitet, über die im Kommunalbericht 2006 vom Landesrechnungshof dargestellten Probleme sachlich und konstruktiv zu diskutieren. Dieses Angebot ist bisher von der CDU-Fraktion nicht aufgegriffen worden. Der Präsident des Landesrechnungshofes, Dr. Tilmann Schweisfurth, hat gestern auf einer Tagung zusammen mit dem Städte- und Gemeindetag verschiedene Fragen der kommunalen Finanzen erörtert. „Ich begrüße ausdrücklich die Bereitschaft des Städte- und Gemeindetages, fachliche und weiterführende Diskussionen zu führen. Daher erneuere ich mein Gesprächsangebot an die Fraktion“, so Schweisfurth.